

さかもと安心安全のつどい

無事開催 ありがとうございます!

「安心安全の日」宣言文を朗読する
 山下西部地域振興会長→

令和7年7月5日(土)に慰霊、復旧・復興、そして無災害への祈り・自然との共存を考える機会になることへの願いをこめて開催されました。熱中症対策のため、室内で献花や黙祷を行いました。



令和5年から開催している、このつどいも3回目となりました。今回は、坂本町内外から計200人ほどお集まりいただきました。ありがとうございました。

記念撮影する藤本地域振興会



←七夕飾りの様子

8つの地域振興会・小中学校・保育園や一般団体で計9本の竹を立てました。

各地域でたくさんの飾りを準備いただき、竹はとても華やかに飾り付けられました。

天気にも恵まれ、一番暑い時間帯でしたが、皆さんの体調管理のおかげで何事もなくイベントを開催出来ました。

資料などのコピーを承っています

坂本住民自治協議会では、会議資料等のコピーを承っています。

複合機での一般的な印刷はもちろん、輪転機での大量印刷、大型プリンターでの大判印刷も行うことができます。カラー、用紙の持込、使用機器によって金額が変わりますので、料金はお問合せください。



今月いただいたお花

坂本コミセンに今月もたくさんのお花をいただきました。玄関に飾っています。綺麗なお花をありがとうございました。



セイヨウノコギリソウ

ネアンデルタール人も使っていた薬草だとか。ハーブの一種で葉は食べられます。サラダや炒め物、お茶にどうぞ。



クルクマ シャローム

生姜やウコンの仲間。タイ原産で、現地では根をカレー粉にします。白やピンクの部分は実は葉っぱです。

編集後記：献花のお花を見ていて驚いたのが、百合って本当に色々な種類があるんだなということです。八重、テッポウ、長いカタカナのやつ…皆さんお持ち帰りして下さりありがとうございました。(松田)